

«Wir denken
an euch»



Im März 2020

In den Alterszentren, der Wohnchetti, etc sind keine Besuche mehr erlaubt. Ältere Menschen und Menschen in Risikogruppen sollen nicht mehr aus dem Haus oder Besuche empfangen und so sind viele isoliert und einsam. Mehrere Wochen ohne Besuche sind eine lange Zeit. Wir wollen diesen Menschen zeigen, dass wir an sie denken.

Darum sammeln wir Texte, Bilder, Zeichnungen oder Fotos, die wir diesen Menschen schicken.

Vielleicht ist dies eine Möglichkeit, mit Ihren Kindern zusammen kreative Solidarität zu leben.

Ihren Beitrag – am besten im A5 oder Postkartenformat – schicken Sie bitte an:

Reformierte Kirchgemeinde Thalwil
Monika Deuber
Alte Landstrasse 82
8800 Thalwil

Wir freuen uns, wenn Sie sich an dieser Aktion beteiligen.
Herzlichen Dank im Voraus.